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要求加快光纖上網服務覆蓋率及提高上網服務質素 

九龍城眾多大廈仍未有光纖網絡覆蓋，居民只能以 8M 緩慢速度上網，但上網費用卻

因欠缺競爭，費用比主流的 100Mbps、500Mbps，甚至 1000Mbps 光纖上網，昂費近倍。

此外，很多居民指出，仍有很多大廈只以速度慢費用昂貴的電話線上網，非常落後和不公平。 

現今世界訊息傳遞非常重要，傳遞速度尤為重要。香港作為現代化城巿邁向智慧城市時

代，加強信息傳輸的基本建設是不可或缺的。有鑑於此，我們強烈要求： 

（1） 電訊局採取措施，以資助形式鼓勵，或發牌條款規定，鼓勵電訊商加快以光纖覆

蓋九龍區樓宇，讓更多巿民能享受更優質的上網服務。 

（2） 採取相關措施加強現時九龍城區網絡服務的競爭力，提高上網服務質素。 
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